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Protokoll 

zur Jahreshauptversammlung 2017 

Verein zur Förderung des Skiliftbetriebes UDS Unternberg e.V. 

wo: Gasthof zur Post im Jägerstüberl, Ruhpolding 

wann: 29.01.2019, 19.30 Uhr 

Beginn: 19:40 Uhr 
Ende: 21:50 Uhr 

Anwesende: siehe Anwesenheitsprotokoll (12 Personen) 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 
3. Kassenbericht 
4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands 
5. Neuwahl des Schatzmeisters 
6. Wünsche und Anträge 

 
 ___________________________________________________________________________________  
 

1. Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Franz Ringsgwandl begrüßt die Teilnehmer der Jahreshauptversammlung 
und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
Die Einladung erfolgte frist- und termingerecht, es werden dazu keine Einwände erhoben. 
 

2. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 
 
Nur Rumpfjahr 2017 wird besprochen (11-12/2017) 
 
Mitgliederverwaltung 
Betrieb der GmbH & Co. KG 
 
Die Mitgliederzahl beträgt ca. 670 Mitglieder des Fördervereins 
 

3. Kassenbericht 
(siehe Kopie der Gewinnermittlung) 
 
Gemeinnützigkeit seit 01.01.2018 
 
 
Bericht des Schatzmeisters bezüglich der Ausgaben: 
 
Abgaben  34000 € 
Zinsen Bank  300 € 
Steuerberater + Notarkosten  1500 € 
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Werbekosten  178 € 
Rücküberweisungen und Lastschriften 900 € (Werden nicht eingetrieben) 
(wg. Rechnerabsturz) 
 
Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen 1650 € 
 

4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands 
Bericht der Kassenprüfer 
Es konnten die Konten des Wirtschaftsjahres 2017 bis einschließlich 31.12.2017 geprüft 
werden. 
 
Die in der letzten Hauptversammlung gewählte Kassenprüferin Frau Angelika Pospiech 
konnte nicht als Kassenprüfer bestellt werden, da sie kein Mitglied des Vereins ist und die 
Kassenprüfung aufgrund der Satzung nur durch Mitglieder erfolgen darf. 
 
Ergebnis der Kassenprüfung 
Siehe Prüfprotokoll der Kassenprüfung 
 
Dem Vorstand wird keine Entlastung durch die Kassenprüfung erteilt. Die Kassenprüfung 
empfiehlt der Mitgliederversammlung den Vorstand nicht zu entlasten. 
 
Abstimmung zur Entlastung des Vorstands 
 Ja Stimmen 0 
 Nein Stimmen 12 
 Enthaltungen 0 
 
Der Vorstand ist damit nicht entlastet. 
 

5. Neuwahl des Schatzmeisters 
 
Es stellt sich niemand zur Verfügung als Schatzmeister. Somit entfällt die Wahl zum neuen 
Schatzmeister für das Wirtschaftsjahr 2019. 
Es steht kein Schatzmeister zur Verfügung 
 
Antrag: 
Macht der bisherige Schatzmeister Henning Wolf kommissarisch weiter bis zur 
außerordentlichen Sitzung? 
 
Herr Wolf nimmt den Antrag an. 
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6. Wünsche und Anträge 
 
6.1 DSGVO 
Bestandsmitglieder werden nicht über die Bestimmungen informiert, dies ist nicht notwendig 
da eine „Geschäftsbeziehung“ besteht. Neumitglieder müssen in Zukunft über die 
Bestimmungen der DSGVO in geeigneter Form informiert werden. 
 
6.2 Antrag: 
Aufnahme von Frau Pospiech als Ehrenmitglied 
Abstimmung zum 6.2 
 Ja Stimmen 12 
 Nein Stimmen 0 
 Enthaltungen 0 
 
 
6.3 Antrag: Bestellung von Frau Pospiech als Kassenprüfer 
Abstimmung zu 6.3 
 Ja Stimmen 12 
 Nein Stimmen 0 
 Enthaltungen 0 
 
6.4 Antrag an den Vorstand: 
Erarbeitung eines Konzeptes durch den Vorstand, wie Aufgaben intern oder extern 
vergeben werden können 
Abstimmung zum 6.4 
 Ja Stimmen 12 
 Nein Stimmen 0 
 Enthaltungen 0 
 
 
Diskussion: 
Aufteilung der Arbeiten für den Verein: 
Der Vereinsvorstand, insbesondere der Schatzmeister, wird gebeten bis zur nächsten Sitzung 
einen Katalog von der im Verein notwendigen Arbeiten zu definieren 
 
6.5 Antrag: 
Durchführung einer außerordentlichen Sitzung in ca. 5 Wochen nach dieser Sitzung mit 
Einladung durch den Vorstand 
Abstimmung zum 6.5 
 Ja Stimmen 12 
 Nein Stimmen 0 
 Enthaltungen 0 
 
Inhalt der Sitzung: 

1. Satzungsänderungen 
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A Jahresabschluss 
§ 17.3  
Der Jahresabschluss ist bis zum Ende des darauffolgenden Geschäftsjahres 
durchzuführen. 

B Umverteilung von Aufgaben 
C Kündigung von Mitgliedern, die Ihren finanziellen Verpflichtungen nicht 

nachkommen, Aufnahme einer praktikablen Regelung 
D Integration der DSGVO in die Satzung 

 
2. Entlastung des Vorstands durch die Kassenprüfer 
3. Wahl des Schatzmeisters nach Rücktritt von Hrn. Wolf 
4. sonstiges 

 
6.6 Veröffentlichung von Einladungen 
Es wurde dem Vorstand mitgeteilt, dass in Zukunft die Einladungen zu den 
Mitgliederversammlungen eventuell auch im Gemeindeblatt und/oder auf der Homepage im 
Kalender veröffentlicht werden. 
Auf eine Abstimmung wurde hierbei verzichtet. 
 
6.7 Frau Pospiech ist bereit eine Aufgabe im Verein zu übernehmen, 
die nicht in Konkurrenz mir ihrer Tätigkeit als Rechnungsprüfer steht 
 
6.8 Die Steuerung des unteren Schlepplifts muss repariert/erneuert werden. 
Dem Vorstand wurde mitgegeben hierfür einen Antrag bei der Gemeinde für eine 
Kostenbeteiligung zu stellen, in Zusammenhang mit Punkt 6.9, der im Gemeinderat 
behandelt werden kann. 
 
6.9 Die Flutlichtanlage muss repariert werden 
Dem Vorstand wurde mitgegeben, in Zusammenhang mit Punkt 6.8, einen Antrag auf 
Kostenbeteiligung bei der Gemeinde zu stellen. 
 
6.10 Der Vorstand informiert die Versammlung, dass der Verein auch in Zukunft 
mit der Unterstützung des Bürgermeisters und der Gemeinde rechnen kann. 
 

Der erste Vorsitzende schließt die Versammlung um 21:50 Uhr 
 
Anlagen: 

1. Anwesenheitsprotokoll 
2. Gewinnermittlung 2017 
3. Bericht der Rechnungsprüfung 

 
Ruhpolding, 5.2.2019 
 
 
 
Protokollführer 
Horst Pospiech 


